

BERICHT

9. Mai 2010

Zweite Auswärts-Blamage für Cavemen

10:0-Niederlage bei den Göppingen Green Sox



Auch im zweiten Auswärtsspiel konnten die Höhlenmenschen aus Villingendorf nicht überzeugen und verloren mit 10:0 Runs. Zu Beginn sah es gar nicht so schlecht für die Gäste aus, doch sie konnten nach Loaded Bases und keinem Aus im ersten Inning nicht punkten. Danach zeigten die Akteure aus Villingendorf eine gute defensive Leistung und gestalteten die Partie recht ausgeglichen. So stand es nach dem dritten Inning lediglich 0:5. Doch in der Offensive lief es den Cavemen nicht gut und sie konnten das Spiel nach schlechter Leistung aber auch viel Pech nicht mehr drehen. Zu allem Überfluss musste das Spiel noch unterbrochen werden, da der Regen immer stärker wurde.

Diese Woche spielen die Höhlenmenschen gleich zweimal zu Hause, zuerst am Donnerstag im Pokal gegen die Mergentheim Warriors. Spielbeginn ist um 15.00 Uhr. Am Sonntag um 14.00 Uhr sind die Wanderers aus Herrenberg zu Gast. Durch eine bessere Offensiveleistung erhofft sich Spielertrainer Michael Hauser zwei Siege.

[Nach oben](#)